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我市产学研融合为“双创”培育沃土

本报讯（记者 申利超 通讯员 徐
巧丽）昨日，全省农村精神文明建设工
作经验交流会在孟津县召开，深入学习
贯彻习近平总书记系列重要讲话特别
是关于美丽乡村建设的重要指示精神，
贯彻落实全国农村精神文明建设工作
经验交流会精神，分析形势，交流经验，
研究部署下一步工作，推动我省农村精
神文明建设工作深入开展。

省委常委、宣传部部长赵素萍，
省委宣传部常务副部长、省文明办主任
王耀，省文明办专职副主任郭守占，
省直相关部门，各省辖市、省直管县相
关负责人等出席会议。

市 领 导 鲍 常 勇 、杨 炳 旭 等 参 加
会议。

市委副书记、市长鲍常勇在致辞中
说，近年，在省委、省政府的正确领导
下，洛阳市以“美丽乡村·文明家园”建
设为主题，以“双评”“双创”为载体，以
民风建设、环境整治和文化建设为重

点，深入推进农村精神文明建设工作创
建活动，为农村改革、发展、稳定提供了
有力的支撑。洛阳市将认真学习贯彻
好这次会议精神，虚心借鉴其他城市的
宝贵经验，加快农村公共文化服务体系
建设步伐，为群众提供更多、更好的精
神文化产品和服务，扮靓美丽乡村，提
升洛阳魅力。

我市在会上进行经验交流发言。
近年，我市以实施“村村整治千村达标”
工程为切入点，在全市农村广泛开展以

“清垃圾、治污水、整村容”为主要内容
的环境综合整治工作；通过在全市实现

“三无一规范”和“一眼净”的整治目标，
打造市级美丽乡村示范村，使全市农村
环境综合整治工作向更高层次推进；组
织全市各级文明单位开展结对帮扶活
动，进一步激发大家投身农村环境综合
整治的内在动力；通过抓好骨干队伍培
训、抓好群众自治组织作用的发挥、抓
好先进典型的示范带动，不断增强干部

责任感和农民自我约束、自我管理、自
我提高的能力，引导广大农民积极参与
农村环境综合整治工作；以连片创建活
动为抓手，形成“一村带百村，百村带全
市”的综合整治规模效应，收到了“金线
串明珠”的良好效果，有效改善了广大
农村人居环境。

赵素萍对我市农村精神文明建设
工作给予充分肯定。就做好下一步相
关工作，赵素萍在讲话中指出，要把握
关键，突出重点，以“美丽乡村·文明家
园”建设为主题，以“村容整洁环境美、
品德高尚人心美、乡风文明风尚美、精
神充实生活美”为目标，不断提高农村
文明程度，促进社会主义核心价值观
落地生根，推动我省农村精神文明建
设工作迈上新台阶，全面推进“四个河
南”建设；要加强教育引导，强化道德
实践，开展专项治理，促进社会主义核
心价值观进村入户，培育文明乡风；要
深入开展先进人物和星级文明户评

选，深化文明村镇和文明集市创建等
“双评、双创”活动，提升社会文明程
度；要明确目标，统筹规划，因地制宜，
梯次推进，形成常态机制，深入开展

“清洁家园行动”，优化农村人居环境；
要建好一批基层文化阵地，发掘一批
本地特色文化，打造一批文化服务品
牌，建好一支农村文化骨干队伍，完善
农村公共文化服务体系，丰富农民精
神文化生活。

赵素萍强调，建设美丽乡村是文明
河南建设在我省农村的具体落实，要加
强组织领导，完善工作机制，发挥农民
的主体作用，坚持问题导向，强化督促
检查，努力开创我省农村精神文明建设
工作新局面。

当天上午，与会代表观摩了孟津
县任庄村、梁凹村、庙护村等村的美
丽乡村建设情况。孟津县、汝州市、
省委农办等单位也在会上进行了交流
发言。

赵素萍讲话 鲍常勇致辞

全 省 农 村
精神文明建设工作经验交流会在洛召开

本报讯（记者 李东慧 姜明明）昨
日，市委副书记、市长鲍常勇主持召开市
政府常务会议，学习贯彻国务院督察组
来洛督察养老和社会救助工作、国务院
质量工作考核组来洛考核的相关会议
精神，听取今年前9个月全市农业产业
化发展工作汇报，研究并原则通过《洛
阳市重污染天气应急预案（修订稿）》。

会议传达了日前国务院督察组来
洛督察养老和社会救助工作、国务院质
量工作考核组来洛考核的相关会议精
神。近日，民政部部长李立国、国家
工商总局副局长马正其分别率队来洛，
就我市相关工作进行督察和考核，并对
加强养老和社会救助、质量和标准化建
设等工作提出明确要求。会议指出，要
不断建立健全养老服务业政策体系，进
一步完善城乡低保制度，在农村幸福院
服务功能和运营管理上实现提升，有效
解决临时救助等民生工作面临的资金

筹措、救助标准等问题。要强化“质量
就是生命”意识，把质量考核作为推动
各级政府抓好质量工作的重要抓手，研
究制定符合我市实际的质量工作考核
细则和考核方案，鼓励和引导企业通过
自主创新、品牌争创、专利申请等手段，
不断壮大洛阳品牌队伍，在质量管理方
面走在全省乃至全国前列。

会议听取了今年前 9 个月全市农
业产业化发展工作汇报。截至9月底，
全市市级以上农业产业化龙头企业达
360家，年销售收入达138.6亿元，农业
产业化产值占第一产业总产值的60%，
农民来自产业化经营的收入占总收入
的63%。目前，全市有农产品加工企业
598家、省级农业产业化集群4个、市级
农业产业化集群 12 个，各类产业化组
织通过“公司+农户”“公司+基地+农
户”“合作组织+基地+农户”等多种形
式，带动农户72万户，占全市农村总户

数的52.7%。其中，在牡丹农业特色品
牌打造上，我市与深圳华大基因合作的
首批牡丹基因方面研究成果创 5 项世
界第一，与协鑫集团合作种植百万亩牡
丹项目，目前已确定第一批 2.2 万亩牡
丹种植地块，开通了“牡丹花都”洛阳
特产专卖网络，专营店（专柜）已辐射
北京、郑州等地，并与美国、加拿大、台
湾等地区开展了贸易合作，成功创建
国家“出口牡丹芍药花卉质量安全示
范区”和全国油用牡丹生产基地试点
区，奠定了我市牡丹品牌产业在全国的
优势地位。

会议强调，要进一步坚定农业产业
化发展思路，坚持以市场需求为导向，
以主导产业、产品提升为重点，不断推
动传统农业向现代农业转变。要加大
新型农业经营主体培育力度，不断壮大
主导产业和产品，尽快形成洛阳产业优
势和产品优势，不断拉长产业化集群的

产业链条，带动农业增效、农民增收。
要以招商引资为抓手，不断深化与香港
协鑫集团、深圳华大基因、森禾集团等
知名企业的战略合作，扩大我市农业产
业化规模，力争实现新一轮产业增长。

会议研究并原则通过《洛阳市重污
染天气应急预案（修订稿）》。2013年3
月，我市印发了《洛阳市重污染天气应
急预案》，修订方案进一步补充完善了
有关部门的职责，对道路运输扬尘、储
煤场分产、矿山开采扬尘、秸秆禁烧等
工作的监管责任主体进行明确，重污染
天气的强制性减排措施力度更大、涉及
面更广。我市的重污染天气应急预案
分为黄色预警、橙色预警、红色预警 3
个级别，启动后将分别从扬尘防治、工
业减排、机动车减排、社会管理等 4 个
方面加以控制，有效减少污染物排放。
（相关报道见02版）

会议还研究了其他事项。

市政府常务会议研究相关工作

加大新型农业经营主体培育力度

本报讯（记者 白云飞 通讯员 何燕）27日至28日，市十四
届人大常委会第十五次会议召开。市人大常委会主任李少敏
主持会议。

会议审议了《洛阳市燃气管理条例（修订草案）》《洛阳市
人民代表大会常务委员会组成人员守则（修订草案）》和关于
接受王敬林同志辞去洛阳市人民政府副市长职务的决定（草
案）。会议表决并通过了上述事项。

会议听取并审议了关于洛阳市中小学校幼儿园规划建设
管理情况的报告，关于全市 2015 年环境保护工作情况的报
告，市中级人民法院关于市十四届人大二次会议代表建议、批
评和意见办理情况的报告，市人民检察院关于市十四届人大
二次会议代表建议、批评和意见办理情况的报告，市人民检察
院关于公诉工作情况的报告。会议对上述报告进行了满意度
表决，表决结果为满意。

会议听取并审议了关于扶贫开发工作情况的报告，市人民
政府关于市十四届人大二次会议代表建议、批评和意见办理情
况的报告。会议对上述报告的满意度表决结果为基本满意。

会议还听取并审议了关于《中华人民共和国安全生产法》
和《河南省安全生产条例》执法检查整改情况的报告。

会议期间，市人大常委会还以现场直播的方式，对洛阳市
中小学校幼儿园规划建设管理情况进行了专题询问。（相关报
道见03版）

李少敏主持

市十四届人大常委会
举行第十五次会议

昨日，记者在伊滨区洛阳麦达斯
铝业有限公司生产车间里看到，生产
线上一批刚加工出的高速列车型材陆
续下线。

该公司位于伊滨区产业集聚区，
是我市引进的国内最大的高速列车、
地铁和专用铁路货车整车结构等各类
型材专业化生产企业。项目总投资
24.62 亿 元 。 其 中 ，一 期 项 目 投 资
14.62 亿元，将形成年产 1000 辆高速
列车及城市轨道车车体大部件、2 万
吨工业管棒材的加工能力；二期项目
投资10亿元，将形成年产20万辆汽车
铝合金车体加工能力。产品大量出口
法国、德国、奥地利、澳大利亚等国家。

近年，该公司坚持把产品研发创新
放在首位，成立科技研发中心，大力研
发新品，不断拓展市场。其自主研发生
产的全铝合金防洪墙填补了该领域的
国内空白，与德国西门子公司研发团队
合作将医疗器械主结构全铝化，成为西
门子医疗器械制造的合作伙伴。

记者 曾宪平 通讯员 苗君莆 摄

麦达斯：
研发新品拓展市场

现场研究现场研究

加紧生产加紧生产精益求精精益求精

本报讯（记者 李三旺 见习记者 李梦龙 通讯员 卢铸
钦）昨日上午，市政协主席刘应安主持召开市政协十二届二十
次主席会议。

会议听取了今年以来提案办理情况汇报。今年以来，在
经审查立案的463件提案中，459件已办理完毕，15件重点提
案已全部办结。

会议审议了《2015年度提案办理督察暨重点提案办理民主
评议工作实施方案（草案）》，拟于10月下旬至12月上旬，成立4
个督察评议组，对2015年度市政协提案办理情况进行督察和
对15个重点提案承办单位的提案办理情况进行民主评议。

会议还学习了省政协十一届十三次常委会议精神，听取
了2016年度协商议题建议征集情况汇报，审议了《“创业争强
作贡献、创先争优添光彩”活动百分制考评办法（修订稿）》，听
取了“三严三实”专题教育近期主要工作情况汇报。

会议还研究了其他事项。

刘应安主持

市政协召开主席会议

本报讯（记者 李三旺）昨日，省委常委、政法委书记刘满仓
一行来洛，调研综治和平安建设工作。他指出，要夯实综治和
平安建设工作的根基，提高综治和平安建设工作水平，不断提
升群众安全感和满意度，构建和谐安全社会。

省委维稳办副主任常世彦、省委防范办副主任胡荣启
等一同来洛。

市领导鲍常勇、吴孟铎等一同调研或参加相关活动。
在查看市公安局西工派出所东下池、西下池监控点时，

刘满仓指出，开展平安建设离不开技防工程建设，要加大技
防投入力度，加强视频监控平台和网络建设，增强监控员警情
判断能力，管好、用好监控设施，进一步提升群众安全感。

在洛阳市龙跃保安有限公司，刘满仓详细询问了该公司队
伍建设、经营管理、业务拓展等方面的情况。他强调，要积极拓
展保安业务，开展好多层次、多领域的保安服务工作，加强保安
队伍管理，提高保安人员素质，为洛阳的平安建设做出贡献。

伊滨区诸葛镇矛盾纠纷调处化解中心，今年以来共化解
各类矛盾纠纷200多起，群众满意率超过90%。刘满仓在该
中心调研时指出，要充分发挥社会治安综合治理齐抓共管的
优势，坚持源头预防，立足抓早、抓小、抓苗头，进一步推动矛
盾纠纷调处化解工作。

在偃师市实验中学，刘满仓一行详细了解了该校平安建
设工作情况。他强调，校园安保工作一刻也不能放松，要按规
定配备安保力量，配足安保设施，做好校园周边的环境整治工
作，为广大师生创造一个安静、安全的教育环境。

刘满仓一行还到西工区视频监控中心、偃师市人民医院、
偃师市岳滩派出所、中石化河南洛阳石油分公司洛阳油库等
地调研，了解综治和平安建设等情况。

刘满仓来洛调研综治和平安建设工作

推进综治平安建设
构建和谐安全社会

▶▶ 04版

西工：“互联网+”时代的创业故事


